

Martes 13 de noviembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=FCJhGH_Jlb4

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.goeat.com/listen/5dae5e8/click-gobernacion-de-santander-9-10-11-12-13-denoviembre-2012-grupo-creativo-neurona>

Titulares

- *Por gestión de la Gobernación, Galán y Barichara reanudaron mesa de diálogo sobre acueducto*
- *Este miércoles cierran inscripciones de candidatos al cargo de Rector en la UIS*

En la Asamblea avanza el estudio del presupuesto para el 2013

BUCARAMANGA. En la mañana de este martes, la Asamblea de Diputados de Santander reanudó el estudio del proyecto de Presupuesto General de Rentas y Gastos del Departamento para la vigencia 2013, documento al que se le hace un minucioso examen. Así lo informó la secretaria de Hacienda Departamental, Margarita Escamilla Rojas, quien manifestó que en la reunión de este martes se estudia lo relacionado con recursos para funcionamiento, y los fondos de Educación y de Salud.

La funcionaria destacó que de acuerdo a la evolución del estudio del presupuesto, todo estará listo para que el 20 de noviembre se le dé el tercer debate a este proyecto y pase a sanción por parte del gobernador Richard Aguilar Villa.

Crédito para Banco de Maquinaria

Margarita Escamilla Rojas, secretaria de Hacienda, informó que esta semana quedará listo el crédito de los 38 mil millones de pesos que gestiona el Gobierno Departamental para el Banco de Maquinaria, uno de los proyectos prioritarios del gobernador Richard Aguilar Villa para garantizar la movilidad en las vías secundarias y terciarias del departamento.

La funcionaria agregó: “una vez se firme el crédito con la entidad bancaria será enviado para el registro ante el Ministerio de Hacienda y surtido este trámite se abrirá la licitación para la compra de los equipos del Banco de Maquinaria, porque el objetivo es que esté listo antes de terminar este año”.

Por gestión de la Gobernación, Galán y Barichara reanudaron mesa de diálogo sobre acueducto

BUCARAMANGA. Con el propósito de crear las condiciones necesarias para la construcción del acueducto de Barichara, que tiene 6 meses de retraso, el Gobierno de Santander logró restablecer la mesa de diálogo entre representantes de esta localidad y la comunidad del municipio de Galán, que están en conflicto porque la captación de agua se realizará en la quebrada Chivirití, jurisdicción de Galán.

El secretario del Interior de Santander, Carlos Ibáñez Muñoz, dijo que la Administración Departamental ha insistido en la necesidad de construir este acueducto, para lo cual ha acudido a los medios correspondientes tendientes a lograr la conciliación entre las comunidades.

Ibáñez Muñoz expresó que siguiendo ese proceso, este fin de semana se reunió con el Comité Comunitario de Galán, donde se analizaron las apreciaciones y observaciones sobre el proyecto, y se logró que los líderes de los dos municipios se sentaran a dialogar nuevamente.

Disposición

Carlos Ibáñez Muñoz destacó la disponibilidad que tienen los habitantes de Barichara y Guane de escuchar al Gobierno Departamental y empezar a socializar el proyecto del acueducto de manera conjunta. “Ellos han planteado algunas peticiones que serán analizadas. Pero lo positivo del proceso es que quienes se oponían al acueducto hoy ya accedieron a dialogar y llegar a un acuerdo”, dijo el Secretario del Interior.

También indicó que este viernes 16 de noviembre, en horas de la mañana, se cumplirá un nuevo encuentro entre la comunidad y el Gobierno Departamental para socializar el proyecto y presentar resultados sobre las tareas asignadas la reunión anterior.

Las peticiones

Los habitantes de Galán, quienes tras la mediación de la Gobernación de Santander accedieron a dialogar para lograr un acuerdo que permita la construcción del acueducto de Barichara, presentaron las siguientes peticiones: el pago de servidumbre para los terrenos por donde pasará la tubería del acueducto; permitir que el Municipio de Galán haga parte del proceso y de la empresa de Acueducto de Barichara, y aumentar la capacidad del acueducto para que unas 7 veredas más tengan el servicio de agua potable.



Este miércoles cierran inscripciones de candidatos al cargo de Rector de la UIS

BUCARAMANGA. Según el cronograma aprobado el 30 de octubre último por el Consejo Superior de la Universidad Industrial de Santander (UIS), a las 5:00 de la tarde de este miércoles 14 de noviembre se cierra la inscripción de candidatos para ocupar el cargo de Rector de la UIS.

Para formar parte de este proceso, los aspirantes deben entregar, junto a la hoja de vida, una comunicación escrita expresando su deseo de participar en el proceso, y el plan de gestión que propone en caso de ser el Rector de la UIS.

Expectativa

Respecto a la elección del Rector de la UIS, el secretario de Educación de Santander, Julio César Villate, dijo: “sujetos al reglamento esperamos que esta convocatoria sea nutrida y cumpla con las expectativas de los estudiantes”.

También dijo que este 16 de noviembre habrá una reunión del Consejo Superior de la UIS con el objeto de comprobar el cumplimiento de los requisitos de los aspirantes y evaluar sus méritos académicos.

Los aspirantes que cumplan los requisitos exigidos continuarán en el proceso y participarán en foros, debates y actividades informativas, desde el 19 de noviembre y hasta el 5 de febrero de 2013, para que expongan sus propuestas ante la comunidad estudiantil.